

RASSEMBLEMENT CONTRE LES VIOLENCES POLICIÈRES

Liu Shaoyo, 56 ans, a été tué dans le 19^{ème} arrondissement de Paris, par des policiers de la BAC à son domicile, sous les yeux de sa famille. La version des policiers, reprise en cœur par les médias, est de présenter Liu comme un déséquilibré qui leur a foncé dessus avec des ciseaux.

Malheureusement, nous n'avons que trop l'expérience des meurtres policiers pour être convaincu-e-s de leurs mensonges. Et quand bien même, si trois gorilles de la BAC, armés, en gilet pare-balles ne savent pas maîtriser un homme de 56 ans d'1 mètre 60 sans l'abattre, il serait bon de changer de métier !

A peine deux mois après le viol de Théo Luhaka, la police se permet un meurtre. Leur impunité dans les tribunaux et les multiples lois sécuritaires leurs ont donné une puissance absolue. Il ne s'agit pas de bavure comme certains voudraient nous le faire croire mais bien d'un système de domination institutionnalisé. Car au delà des meurtres de Liu, d'Adama, d'Ali, de Lamine, d'Amine, etc., il y a la violence quotidienne, les patrouilles, les contrôles, les fouilles, les insultes, les coups, les blessures, les mutilations et les viols... Ça suffit !

On en a marre de contenir la rage en attendant le prochain mort que la police fera. Il est temps de lever la tête, de nous organiser, de leur montrer qu'on en peut plus de leur société et de la violence qu'elle engendre.

Pour se rencontrer, discuter, s'organiser et se battre, rendez-vous

samedi 1 avril à 15h devant le palais de Justice.

PAS DE JUSTICE, PAS DE PAIX !